

Pretzl meldet sich zurück

HUNDESPORT Beim Turnier des Schäferhundevereins Teublitz gab es rund 800 Starts.

TEUBLITZ. Rund 180 Hundeführer und 360 Hunde kamen zum Turnier des Schäferhundevereins Teublitz. Die Veranstaltung ist eine Großveranstaltung für die kleine Ortsgruppe. 60 Camper schlugen ihre Zelte auf dem Parkplatz auf, um mit ihren Hunden ein schönes und erfolgreiches Wochenende zu verbringen.

Bei ungefähr 800 Starts an drei Tagen und einem hochkarätigen Starterfeld konnten sich die Hundesportler wieder einen Namen machen. Am Start war von der Ortsgruppe Teublitz Ivonne Römer mit ihrer Papillondame „Fea“, die in der kleinsten Klasse, A 3 mini, immer unter den ersten zehn war. Der Jugendliche Valentin Emperhof startete mit seinem Sheltie-Rüden „Fly“ in der Midiklasse A1. Am Freitag holte er sich im A-Lauf den 2., im Jumping den 4. Platz, am Samstag im A-Lauf den 2. und 11. Platz und am Sonntag nochmals den Rang 2 im A-Lauf und Platz 9 im Jumping.

Carmen Meier ergatterte mit der Schäferhündin „Kora“ in der höchsten Klasse Large einmal den 12. Platz im Jumping 3 mit 0 Fehlern.

Birgit Pretzl versuchte sich mit der Schäferhündin „Sally“ und kam einmal auf den 8. Platz im Jumping 3 mit 0 Fehlern, musste danach aber für das gesamte Wochenende ihre Hündin wegen einer Verletzung abmelden.

Stefan Pretzl, der Vorsitzende des ausrichtenden Vereins, konnte an diesem Wochenende seinen größten Erfolg verbuchen. Er holte sich mit seiner Schäferhündin „Action“ den 2. Platz im A 2, und somit brauchte er nur noch eine Qualifikation zum Aufstieg in die Königsklasse A3. Dies war eine besondere Leistung seiner Hündin, zumal diese verletzungsbedingt über ein Jahr pausierte und zum Teil neu auftrainiert werden musste.

Weiter starteten die Teublitzer auch bei vielen auswärtigen Turnieren: Martina Fruth mit der Borderhündin „Franzi“ vertrat den Verein würdig in Waldmünchen mit einem 3. Platz im Jumping 3 Large.

Die Familien Pretzl und Meier waren in Sonnefeld bei Coburg erfolgreich am Start. Dabei holte sich Carmen Meier mit „Kora“ den 7., 8. und 11. Platz im Jumping 3 und im A 3-Lauf den 9. Platz. Birgit Pretzl mit „Sally“ kam am ersten Wettkampftag auf das Treppchen mit Rang 3 im A3. Tags darauf erlief sie sich den Gesamtrang 5 und am Ende des Turniers nochmal den Gesamtrang 7. Stefan Pretzl holte mit dem schnellsten A2-Lauf und dem 1. Platz den Sieg und stieg somit in die Königsklasse A3 auf, in der er jetzt auch gegen seine Frau starten muss.

→ Alle Ergebnisse des Turniers in Teublitz unter www.hundesport-bayern.de



Stefan Pretzl stieg mit seiner Schäferhündin „Action“ in die Königsklasse A3 auf. Foto: Artmann